

Ein gesundes Mädchen

M. P. P. V., Spanien

22.12.2014

Dank dem hl. Josefmaria haben wir ein gesundes Mädchen bekommen. Uns war zuvor gesagt worden, dass ich Probleme haben würde, weil der Sauerstoff nicht bis zur Placenta gelangte. Ich betete zum hl. Josefmaria und gelobte außerdem, nach Torreciudad zu pilgern. Das Mädchen ist total gesund.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/ein-gesundes-madchen/](https://opusdei.org/de/article/ein-gesundes-madchen/)
(20.01.2026)